

■ Salobreña

IDEAC 23.11.1999

El alcalde negocia la implantación de un centro de Formación Profesional

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

El alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, ha mantenido reuniones con la directora general de Formación Profesional, Carmen García Raya, y con el director general de Formación Ocupacional, Antonio Toro, a fin de plantear las necesidades de este municipio en el aspecto educativo y sus perspectivas de futuro.

El alcalde, que consideró las reuniones positivas, estableció, ante la directora general, la necesidad de instaurar en Salobreña un centro de Formación Profesional, por lo que se realizará un estudio para saber cuál es la realidad y necesidades del municipio y su área de influencia.

En esta visita el primer edil estuvo acompañado de la concejala de Educación, como ya ocurriera en la visita al director general de Planificación Educativa para abordar el proyecto de escuela bilingüe.

En su encuentro con el director general de Formación Ocupacional, Antonio Toro, el alcalde planteó las necesidades del municipio en este tipo aprendizaje para personas de Salobreña y su entorno.

«Falta de profesionales»

«Se trata, aunque existen muchos tipos de licenciados, de que existen falta de profesionales en todos los sentidos y, dada situación actual y la perspectiva de futuro, se hace necesario poner en marcha todos los mecanismos a nuestro alcance para obtener la mejor preparación de nuestros trabajadores y que tengan puestos de trabajo estables y mejor preparación», declaró el alcalde.

Pérez Cobos explicó que tras el estudio de necesidades y de futuro en especialidades relativas al sector turístico, el director de Formación Ocupacional visitará la villa junto al delegado provincial de Industria y Comercio, y así ver cuál es la realidad de Salobreña en esta materia de forma directa.

«El Ayuntamiento apuesta por la formación. Desde la escuela donde formaremos a jóvenes para el empleo y a otros que están en paro y necesitan una mayor preparación».